

FLÉE

(Sartre, canton de Château-du-Loir, arrond. du Mans, 350 hab.)

LA CHAPELLE du château de la Motte-Thibergeau, bien intégrée dans l'ensemble castral, figure sur un lavis de la fin du XVII^e s. (environ 1685), mais aurait existé dès le XVI^e s.

De dimensions modestes (6 m sur 3,60 m), le petit bâtiment rectangulaire s'ouvre au sud et comporte une unique fenêtre à l'ouest. A l'origine, il été probablement couvert par un plafond en bois, aujourd'hui disparu.

La chapelle a beaucoup souffert de diverses dégradations depuis de nombreuses années. Pour les travaux de remise en état, la Sauvegarde de l'Art Français a accordé en 1987 une subvention de 40 000 F.

H. T.